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Conseils d'uvtilisation: Diluer 40 g (environ trois doseurs) dans 25 cl de lait ou [ . - -
d'eau. Quand: 30 minutes avant ou aprés votre entrainement, ou en collation. 5 e b N AL
Dosage: Mix 40 g (about three scoops) in 25¢l of milk or water. w

When: 30 minutes before or after your workout, or as a snack. 5 TATEIEY \

A utiliser dans le cadre d'une alimentation variée et équilibrée et d'un mode de vie sain. Ne pas dépasser a portion journaliére recommandée. A =
conserver au sec, & l'abri de la chaleur, de la lumiére et garder hors de portée des jeunes enfants. ALLERGENES : Pour les allergénes, voir les ingrédients VIAILN N V1A M AIRE]
en gras. Certificats et analyses sur www.nutrimuscle.com. Ce produit a été développé et fabriqué conformément aux exigences de la norme NF EN 17444

ala date de production du lot. Produit fabriqué dans un atelier utilisant des allergénes (lait, ceufs, céréales, poisson, mollusques ct crustacés). Does not

replace a varied and balanced diet and @ healthy lifestyle. Do not exceed the recommended daily portion. Store in a dry place away from heat and light

and keep out of the reach of young children. ALLERGENS : For allergens see ingredients in bold. Certificates and analyzes on www.nutrimuscle.com. This

product has been developed and n accordance with the of standard NF EN 17444 on the date of production of the batch

Manufactured product in a factory using allergens (milk, egg, gluten, fish, molluses and crustaceans).

INGREDIENTS | INGREDIENTS

Blanc d'eeuf plein air pasteurisé en poudre... et c'est tout. Desig ned by othletes
Pasteurized free rang egg white powder...and that's it.
for athletes

Obtenu par filtration a basse température et pasteurisation en chambre chaude de
blancs d'oeufs de poules élevées en plein-air. Constitué d'environ 250 blancs d’oeufs par

kilo de protéine en poudre. Obtained by low temperature filtration and hot chamber mmw
pasteurization of egg whites from free-range hens. Made up of approximately 250 egg ' vt miEnE
whites per kilogram of protein powder.
U0 UNN AR NGOREDIEN
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grammes | grams
portions | servings

3 Ne°de lot et & consommer de préférence avant fin : voir sur la boite
o) Naturel 'e) Expert o) Santé Batchn® and Best before end . see the packoging
500 G Poids net | Net weight Natural Expert Healthy Format: MM / AA (MM / YY)
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BLANC D'CEUF EN POUDRE - EGG WHITE POWDER - WWW.NUTRIMUSCLE.COM
SUPPLEMENTS DISTRIBUTION - ZONING INDUSTRIELLE, 27 - B-6790 AUBANGE - BELGIQUE




